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Abstract (en)
1. An automatic door closer including a closer shaft (12) biassed by a spring arrangement (34) in a closing sense, and which guides the movable
piston (14) of a hydraulic piston-cylinder unit serving for damping purposes, whose high-pressure chamber (20) is connected with the low-pressure
chamber on the one hand via a return flow passage having a restrictor and on the other hand via a check valve (18) opening towards the high-
pressure chamber (20), characterized in that the piston (14) and the spring arrangement (34) have connected therebetween a self-moving support
member (33) adapted to be driven by external energy in the sense of a spring bias as controlled in dependence on the door actuation.

Abstract (de)
Der Türschließer ist mit einer durch eine Federanordnung im Schließsinn belastete Schließerwelle (12) versehen. Diese Schließerwelle (12) führt
den verschiebbaren Kolben (14) einer Dämpfungszwecken dienenden, hydraulischen Kolben-Zylindereinheit. Der Druckraum (20) der Kolben-
Zylindereinheit ist mit dessen drucklosem Raum einerseits über einen eine Drosseleinrichtung (22) aufweisenden Rückführkanal und andererseits
über ein zum Druckraum hin öffnendes Rückschlagventil (18) verbunden. Um die Kraft der im Schließsinn wirkenden Federanordnung (34) bei der
Türöffnungsbewegung aufzuheben, ist zwischen den Kolben (14) und die Federanordnung (34) ein eigenbewegliches Stützglied (33) geschaltet, das
durch Fremdenergie im Sinne einer Federvorspannung in Abhängigkeit von der Türbetätigung gesteuert antriebbar ist.
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